

Die Gemeinde Oerlenbach treibt die Digitalisierung voran!

Mit dem bald fertig gestellten Glasfaseranschluss in den drei Schulgebäuden der Gemeinde sowie im Rathaus werden sehr hohe Übertragungsgeschwindigkeiten erreicht – spürbar schneller als mit einem DSL- oder Kabelnetz!

Im Gegensatz zum herkömmlichen Kupferkabel bietet die Glasfaser also enorme Vorteile in puncto Schnelligkeit und Zukunftssicherheit. Eine Glasfaser ist kaum dicker als ein Haar und dabei extrem leistungsstark. Glasfasern leiten Informationen via Lichtwellen weiter.

